

Landeshauptstadt München, Baureferat 81660 München

Bezirksausschuss 5 Vorsitzender Herrn Jörg Spengler Geschäftsstelle Ost Friedenstraße 40 81660 München Gartenbau Unterhalt Nord Bezirk Mitte Bau-G21

81660 München Telefon: 089 233-23870 Telefax: 089 233-989 23870 Dienstgebäude:

Eduard-Schmid-Str. 36 Zimmer: 0.11 Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom 09.12.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 22.02.21

Errichtung einer Tischtennisplatte auf der Postwiese

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01383 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen vom 09.12.2020

Sehr geehrter Herr Spengler, sehr geehrte Damen und Herren,

In seiner Sitzung am 09.12.2020 beschloss der Bezirksausschuss 5 den Antrag, auf der Postwiese eine Tischtennisplatte aufzustellen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Die Aufstellung einer Tischtennisplatte am gewünschten Standort auf der Postwiese ist grundsätzlich möglich. Die erforderlichen Abmessungen von 5 x10 Metern für eine Tischtennisplatte werden zwar etwas unterschritten, jedoch können ggf. Sitzbänke versetzt und der Belag angepasst werden.

Wichtig ist uns in diesem Zusammenhang jedoch, auf den Anlass des Konfliktmanagements von AKIM bezüglich Anwohnerbeschwerden hinzuweisen.

Im Nachgang zu der Ortsbegehung am 01.12.2020 stellt AKIM dar, dass die Beschwerden und der örtliche Konflikt im Wesentlichen das Thema "Lärm" betreffen. Demnach seien insbesondere die Anwohnenden aus dem Haus der Arbeiterwohlfahrt (Altenpflege, Gravelottestraße 6-8) und dem Haus an der Pariser Straße 30 stark belastet. Sie grenzen mit ihren offenen Innenhöfen direkt an die Postwiese und an die Spielbereiche mit den Skate-Elementen an. Die Fläche für die zusätzliche Tischtennisplatte befindet sich ebenfalls in

U-Bahn Linien 1, 2, 7 Haltestelle Kolumbusplatz Straßenbahn Linie 18 Haltestelle Eduard-Schmid-Straße Bus Linien 52, 58 Haltestelle Kolumbusplatz Postanschrift:

Baureferat
81660 München
Hausanschrift:

Hausanschrift: Eduard-Schmid-Str. 36 81541 München Internet: http://www.muenchen.de diesem Bereich.

Da Tischtennisplatten unserer Erfahrung nach gerne als Treffpunkt angenommen werden und leider auch zusätzliches Konfliktpotential in puncto "Lärm" mitbringen, halten wir es für geboten, Sie in diesem Zusammenhang darüber zu informieren.

Seitens AKIM wird eine gemeinsame Ortsbegehung vorgeschlagen, sobald es die pandemiebedingte Lage wieder zulässt. Das Baureferat (Gartenbau) hat gegenüber AKIM die Bereitschaft zur Teilnahme an diesem Ortstermin erklärt und schlägt vor, auch den Bezirksausschuss einzuladen, um sich ein Bild von der Situation zu machen.

Sofern seitens Ihres Gremiums damit Einverständnis besteht, wird das Baureferat (Gartenbau) Ihren Antrag in Abhängigkeit vom Ergebnis des Ortstermins weiter bearbeiten.

Wir bitten um Kenntnisnahme.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01383 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.